
4月5日 足羽公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

意見要望
国体開催中には県外から多くの観光客が訪れると思うが、公園をはじめとした公衆トイレ
の環境がよくない。中央公園のトイレも新しくなったのにシャワー付きではない。足羽山
のトイレも和式である。改善してほしい。

意見要望 下水道使用料の値上げについて、市民目線に立った説明をしてほしい。

現状説明
下水道使用料については、議会でも議論を重ね様々な意見が出たが、インフラの維持管理
に多額の費用がかかることなどから、値上げを承認した。

質問 県道などでは電線の地中化を行っているが、市道では行わないのか。

回答
駅周辺の区画整理事業にあわせて一部の地域で行っている。多額の費用がかかり、また、
電力会社と費用負担について協議する必要があるので、簡単にはできない。

意見要望
ハピテラスのスケートリンクの状況を見ても、需要はあると思うので、行政で福井市内に
スケートリンクをつくってほしい。

意見要望
新文化会館は、2,000人収容と聞いているが、福井市の人口から考えると多すぎる。それ
に比べて駐車場が70台では少なすぎる。また、現文化会館は楽屋環境が良くないので、
改善を検討してほしい。

意見要望
中心市街地の活性化のため、駅前の恐竜モニュメントのミニチュア版を作り、足羽山や養
浩館などの観光地に配置して、スタンプラリーができるようにしてはどうか。

意見要望 新文化会館について、市民目線に立った説明をしてほしい。

現状説明
市民の方はもちろん、市外の方にも使いやすい施設となるよう、現在議論を重ねていると
ころである。

意見要望
市長交際費の詳細を市役所１階の情報発信コーナーで公開しているなら、議長交際費の詳
細も公開してほしい。

調査結果 情報公開請求により閲覧が可能。

意見要望
議会報告会の参加人数が少ない。若い人を中心にもっと多くの人が集まるような方策を考
えてほしい。

現状説明
今年で市内全地区を回り終えるので、来年度以降の議会報告会のあり方について、今後検
討していきたい。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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